

巣舞るメッセージ2008

広告

その家に決めた「巣舞づくりのストーリー」が伝わりますように…そんな願いを込めながら担当スタッフがアイデアを出した力作揃いです。



想い

ドキドキ、ハラハラ、感動…と着工から完成・見学会に至るまでの施工様の心の中は様々。見学会をさせて頂いた築縁様より感想をいただきました。



家を建てる！と思ってから、いくつかのハウスメーカーさんの話を伺いましたが、「何からかうなあ…」「本当にこれで良いのかな…」「家作りってこんなにしんどいの？」と、いつも不安に感じていました。そんな時に出会ったのが高田建築事務所さんでした。週1回の打ち合わせは、私達にとってとても楽しく時間があつという間に過ぎていました。せっかく大切な我が家を建てるのだから、家作りは楽しんで当たり前！！

そう気付かせてくれたのは、高田さんのスタッフの方々です。

言いたい放題の要望が絵になり形となり、完成した我が家。じっくり時間をかけた分、思い入れもあるので完成した時の喜びはひとしおです。玄関ドアを開けると現れる「植栽スペース」、リビング階段途中の「たたみスペース」など、我が家を訪れた人たちにも好評です。(421回 長岡市Ma様)



光を取り込む窓と吹き抜け、パイン材の無垢フロア、スチール階段等、土地探しから完成までに3年費やして手に入れた我が家は、とても住み心地がよく、満足しています！2歳の子供もスチール階段を一人でスイスイと上り下りしたり、空が見える吹き抜けを見上げ、風船を上げたりしています。夏は涼しく、冬は暖かく快適に過ごしています。

(430回 新潟市Su様)



2008年「巣舞るメッセージ」住宅見学会は11月末で37棟開催させていただきました。ご協力いただきました築縁様、本当にありがとうございました。

見学会をさせて頂いたお住まいは当社のホームページへ掲載しております。築縁様の大切な巣舞はタカダのすばらしい作品です。

Web

443 やさしい家	443 Blue Engine
442 結つたりの巣舞	441 Garden Garden
440 SPLIT-FLOOR	439 坂の上の家
438 symphonic mist	437 Blue Engine
436 だんだん畠の家	435 秘密基地の家
435 あかいキャンバスの家	434 大きな屋根の家
434 本当に必要なものを外からとりこむ家	434 SPECIAL FAMILY SHIP
433 我が家と息子の青い自転車	432 変わるモノ・変わらないモノ
431 銀杏(イチョウ)	430 Sunny loopの家
429 アジアンダイニング	428 ホワイトクリスタル
426 e-カフェの家	425 Viewing Box
424 おとぎ話のおうち	423 COLORSの家
422 同居を楽しむ家	422 育みの家
421 階段ーリビング	420 Alcove Silver
419 Sunnyコートの家	418 Sky of house
418 くつろぎの家	418 趣舞の家G-base
417 びーちビーチの家	414 回遊する家
416 船形テーブルと小さな丘	415 My Wishの家
414 回遊する家	

Re* リプチ・アルバム

8/24

36回ライブトーカー

リプチの森の音楽祭♪

台所から生まれた ファミリー・アカペラ

日下ファミリー

8/24 36回ライブトーカー『リプチの森の音楽祭』を、なんとリプチの森3棟同時見学会と合わせて行われました！

ご出演は2002年FNS 27時間テレビ「みんなでハモネブ全国大会で優勝され、話題となったあの『日下ファミリー』の皆様でした！

日下ファミリーの皆様は、今から5年前の31回ライブトーカーにもご出演頂きました。あれから5年…。子供達の成長と共にレパートリーも増えたそうですよ。大学生になった真平お兄ちゃんは、声でドラムの音を出したり、低音のリズムを刻む“ボイス・パーカッション”を披露してくれました。みどりさん＆あかねさんも息のあった素晴らしいハーモニー♪♪♪

日下ご夫妻も笑顔のステキなリーダーとしてファミリー・アカペラをまとめいらっしゃいました。

朝から小雨まじりのお天気でしたが、リプチに作られた当社タカモクチーム手作りの野外特設会場は、ご来場頂いた多くのお客様の熱気に包まれました。ご来場頂いた皆様！そして爽やかな笑顔とハーモニーで会場を魅了してくださいました！

ご来場頂いた日下ファミリー様！！本当にありがとうございました！！



08 築縁会 Nagaoka

お住まいはいかがですか？（長岡 築縁会）

長岡築縁会 2008年2月3日・4日開催

おかげ様で『長岡・築縁会』は今年で10年目を迎えることができました。すっかりタカダの恒例の行事となり、タカダスタッフ・木族の会共々、毎年はりきって参加しております！

これからも皆様のお役に立てるように築縁様からお聞きした喜びの声、また厳しいご意見も糧として、大切な舞いづくりに取り組んで行きたいと思っています。今後ともどうぞ宜しくお願ひいたします。



●2階リビングの吹き抜けが心地良い。友人の評判も良く、空間にピッカリされます(笑)(T・Y様)

●4年が経過しましたが、行き届いた設計のおかげで四季を通して気持ちよく生活しています。(N・K様)

●夕方までリビングが明るい！家中が暖かい！でも棚板や階段がちょっと掃除しにくいかな？(F・H様)

●地震がきても搖れがわからなかった。丈夫なんだと思いました。(H.T様)

●築縁会はメンテナンスの方法などを話し合える場。これからも継続希望です！(B.Y様)

●子供は走りまわれる空間があって喜んでいます(M.A様)

訪問後はタカダスタッフと各業者がお聞きしたメンテナンスなどを確認して対応させていただきます。

冬が近づいて日暮れが早まり、あたりが暗くなるのも早くなりましたね。『リプチの森』も森人が増えて、家窓に映る部屋の明かりがとてもキレイです。もうすぐ森のライトアップも始まります。キラキラ輝く町並みが広がります。今年も、リプチの森でたくさんのイベントが行われ、森人の皆様そして大勢の皆さんにもご参加いただきました。ありがとうございました。



秋風とともに 茶の心にふれる…

11/2 リプチの森 お茶会

摸田屋5丁目・宮内1丁目町内会の「地域文化祭」が11/1～3に行われ当社も出展させて頂くことになり、11/2リプチの森にて「お茶会」を開催いたしました。



裏千家瀬澤宗清先生のご指導の下に、タカモクチームが見事な茶室を作り上げました。凜とした趣きの中で味わうお茶も格別！可愛い七五三の女の子もお茶を頂きましたよ。

お茶に添えられた菓子は、当社築縁様の「山岡屋」様特製。

●効モケレカット隊により、千利休の息子、千道安好み三畳小間下座床の茶室が作り上げられました。1年半前からお茶を習い始めた当社員8名が練習の成果を披露させていただきました。

当日は小さなお子さんからご年配の方まで多くの方に参加いただき、私達も大変元気を頂きました。

「お茶は苦いと思っていたけどマイルドで美味しい」「心地良い緊張感でした」等々と感想が聞こえました。

茶室も取入れたすまいづくりで日本文化を楽しむ機会が増えるきっかけになればと思います。(タカダスタッフ T・A)

●秋晴れの中、私達社員も着物姿でお茶を点てました。

来て頂いた方に「気軽にお抹茶を飲んでいただこう」と準備を進めていました。直前まで私達もドキドキ・バタバタの毎日でした。あついう間のお茶会でしたが、来て頂いたお客様には優雅な日本文化に触れるひとときを過ごしていただく事が出来たのなら、大成功だったと思います。(タカダスタッフ T・J)

08 築縁会 Niigata

今年は何匹？（新潟 築縁会 in聖籠町 納代浜）

新潟築縁会 2008年7月20日開催

梅雨明け後といふこともあり、まさに夏真っ只中といった賑わいのある聖籠町納代浜で行われた『新潟築縁会』でしたが、この日は海の波が高く、メインイベントの「地引網」が中止…。チビっ子達はもちろん、大人も「ええ～(泣)！」の声…。来年のリベンジに期待しましょう！

今年も大変多くの方にご参加いただきました。築縁様270名・当社スタッフ・木族の会を含め、なんとビックリの340名！過去最多です。改めてたくさんの方々に支えられているんだなあと実感いたしました。

バーベキューや漁師鍋を楽しみながら「スイカ割り」「宝探し」「障害物競走」などを行いました。縁日コーナーもあり、綿あめが大人気！綿あめを手にしたとき、子供ってイイ顔していますね。そして今年は「生ビール」が初登場！築縁様が楽しそうに過ごされている姿を目にすることができ、また事故なく無事に会を終えることができて本当に良かったと思っています。また来年も期待していくください。

最後に、ご参加いただいた築縁様・木族の会、ご協力いただきました皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

高田建築事務所 新潟(営) 井口



「木族の会」とは㈱高田建築事務所 協力業者会の名称です